

## Rando cade se diversifie



Prochain événement pour l'association : la Randonnée rose.

### Autres sports, Saint-Martin-de-Valgalgues

Publié le 03/10/2025 à 05:05

Le début de la saison s'annonce très prometteur pour l'association de randonnée Rando cade. En plus des randonnées régulières qui ont lieu deux fois par semaine, Rando cade organise également des sorties thématiques pour explorer le riche patrimoine local.

Un événement à ne pas manquer est la traditionnelle Randonnée rose, qui aura lieu dans le cadre de la Semaine bleue en partenariat avec la commune. Lors de cette randonnée qui s'adresse à toutes les générations, des rubans seront vendus au profit de l'association Les Mairaines, qui soutient les personnes atteintes de cancer. L'équipe est plus dynamique que jamais, avec l'arrivée de trois nouveaux animateurs diplômés de la Fédération française de randonnée (FFR), ce qui va permettre de diversifier encore plus les activités proposées, avec de nouveaux séjours et autres projets actuellement en préparation.

Correspondant Midi Libre : 06 24 96 53 19